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Synthése de 1'étude :

Le but de I'étude était de souligner I'importance des activités
récréatives et leur effet sur la réduction du degré d'anxiété chez
les patients diabétiques. cette approche descriptive de la
recherche que pour I'échantillon était composé de 40 patients de
patients atteints de diabéte sucré, 1'outil a été échelle d'anxiété,
et le résultat le plus important de la recherche que la pratique
d'activités récréatives ont un role important dans la réduction
de l'anxiété chez ces patients, la proposition la plus importante
est la nécessité de 1'attention sur le plan psychologique a cette
Catégorie par Suivi des sessions et exécuter des directives
spéciales pour les patients de facon continue et éduquer les
parents et les médecins et les infirmiéres attitudes qui
composent la pression pour les patients diabétiques en essayant
de faire des études statistiques de ce phénomeéne pour
déterminer la taille et I'étendue de sa propagation et provoque la

proposition adressée méthodes.



Study Summary

The purpose of the study was to highlight the importance of
recreational activities and their effect on reducing the degree of
anxiety among diabetic patients. This research was descriptive.
As for the sample, it consisted of 40 patients with diabetes. The
tool was the measure of anxiety. The most important result of
the research is that the exercise of recreational activities has a
great role in reducing the anxiety of these patients. Category by
Follow up and follow—up sessions for patients, especially on a
continuous basis, and to sensitize parents, doctors and nurses
about the situations that constitute pressures for diabetics to try
to conduct statistical studies of this phenomenon to determine

its size, degree of spread and causes,



